

• Recibió certificado internacional Sigeg

BANCO POPULAR TRABAJA DE LA MANO CON LA MUJER



Gerardo Porras, gerente general del Banco Popular.



Francisco Antonio Pacheco de la Junta Directiva del Banco Popular.

LAURA MORALES SÁNCHEZ

lmorales@diarioextra.com

Fotos: Mauricio Aguilar

El Banco Popular y de Desarrollo Comunal se convirtió en la primera entidad en Centroamérica en obtener la certificación del "Sistema de gestión laboral en igualdad y equidad de género" (Sigeg), debido a las modificaciones que se realizaron en el sistema de trabajo para favorecer el desempeño de las mujeres.

Del total de cargos administrativos del banco, es decir más de tres mil colaboradores, unas 1.483 son mujeres. Mientras que el 50% de la Junta Directiva es representado por este género.

Asimismo, desde la Banca de Desarrollo, la institución ha promovido capacitaciones y asesorías a miles de mujeres para que puedan desarrollar sus ideas de negocios, lo que incluye líneas de crédito.

Gerardo Porras, gerente general del Banco Popular, dio a conocer el reconocimiento durante la pasada celebración del Día Internacional de la Mujer, en las instalaciones del Hotel Internacional. "Después de varios años de



Varias personalidades del gobierno compartieron con los jefes del Banco Popular la certificación del Sistema de Gestión Laboral en Igualdad y Equidad de Género.

trabajar arduamente en ir cerrando las brechas en el tema de equidad y ser los únicos en América Latina, se dio la certificación. Es posible que una empresa pueda comprometerse en un sistema de sostenibilidad. Por lo que queremos invitar a todas las empresas públicas y privadas del país para que sigan el ejemplo y así tener una Costa Rica mejor", enfatizó.

Por su parte, Francisco Antonio Pacheco detalló que son tiempos en los cuales deben reducirse las diferencias entre hombres y mujeres. "Para el Banco Popular es motivo de

orgullo haber obtenido el sello que representa una compensación a los esfuerzos, pero sobre todo una obligación de mantener una línea constante e irreversible en el progreso de la equidad", manifestó.

Isabel Chamorro, representante del Instituto Nacional de las Mujeres, destacó que desde hace 100 años en cuatro países europeos se celebra un día especial para la mujer y que desde hace 21 se festeja en Costa Rica, por lo que más empresas tendrían que tomar acciones. "Congruente al esfuerzo que hace este

país en procura de tener más derechos y mejores condiciones laborales para las mujeres. Esto es señal que se han obtenido avances equitativos por lo que ocupamos el primer lugar en Centroamérica con menor grado de desigualdad y el noveno en América Latina, pero aún se debe trabajar", finalizó.

Si desea conocer los servicios que ofrece este banco, puede acceder a la página web, donde encontrará un amplio desglose sobre las líneas de créditos y sistemas de ahorros, entre otros.